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Abstract (en)
[origin: WO9212654A1] In order to permit the squab (12) of a one-piece seat shell (10) having a squab (12) and a seat (14) to move flexibly in
relation to the seat (14) even when a rigid basic material (e.g. thick plywood) is used, transverse cut-outs (18) are made in the transition region (16)
and, if necessary, in the adjacent end regions of the squab (12) and seat (14) on both sides of the seat shell.

Abstract (fr)
Dans un siège-baquet d'une seule pièce (10), comportant un dossier (12) et une surface de siège (14) reliés par une zone de transition courbe (16),
afin de permettre une flexion élastique du dossier (12) par rapport à la surface de siège (14) même avec un matériau de base rigide (par exemple
contreplaqué épais), il est prévu dans la zone de transition (16), et éventuellement dans les zones terminales voisines du dossier (12) et de la
surface de siège (14), que des deux côtés du siège-baquet des entailles transversales (18) soient pratiquées.
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